

# Die romantische Fußballromanze

Von Yukira-chan

## Kapitel 10: Kapitel 10 Lillys Idee

Hi Leute

Sorry das ich so lange nicht weiter geschrieben habe. Ich konnte das Kapitel nicht hoch laden ich hoffe es klappt dieses mal.

Viel Spaß.

Der FC Nankatsu hatte gewonnen zwar knapp aber Sieg ist Sieg. Der FC Meiwa war nicht gerade glücklich darüber. Tsubasa sagte: „Hey Leute feiern könnt ihr später immer noch jetzt stellen wir uns erst mal auf. Der FC Nankatsu stellte sich dem Gegner gegenüber an der Mittellinie auf. „Hey Hyuga tolles Spiel“ sagte Tsubasa und reichte ihm die Hand.“ Kojiro reagierte kühl: „Ach lass das Gerede.“ „Gib mir wenigstens die Hand das ist nur sportlich fair.“ „Kojiro tat was Tsubasa gesagt hatte drückte aber fester zu als üblich. Izawa sah wie Tsubasa sich bemühte keine Miene zu verziehen. Izawa bedeutete Taki und Kisugi mit einem Zeichen ihm zu helfen. KLATSCH. Kojiro fing sich eine gepfefferte Ohrfeige von Lilly ein. Das Team wunderte sich sehr denn keiner hatte Lilly so etwas zugetraut. Auch Tsubasa traute seinen Augen nicht. (Wow wie cool ist Lilly denn noch?) „Du sollst fair bleiben und keinem die Hand brechen nur, weil du das Spiel verloren hast.“ Kojiro sah Lilly zornentbrannt an. „Du hast hier nichts verloren.“ „Aber ich mag es nicht wenn meine Freunde verletzt werden kapiert?“ fragte Lilly etwas lauter. Kojiro sagte „Hey Ohzora wir sehen uns im Endspiel.“ „Super dann besiegen wir euch da eben noch mal wenn ihr noch nicht genug Prügel hattet“ sagte Izawa angriffslustig. Lilly lächelte dem Team glücklich zu. Der FC Meiwa schritt hochmütig vom Platz. Tsubasa senkte den Kopf. „Hey du hast keinen Fehler gemacht, du hast dich so verhalten wie es ein guter Captain tun muss“ sagte Wakabayashi freundlich. „Danke komm bedanken wir uns bei unseren Fans. Der FC Nankatsu stellte sich vor seine Fans, jeder Spieler nahm die Hand seines Nachbarn und dann hoben sie die Arme. „WIR DANKEN EUCH FÜR DIE ANFEUERUNGEN.“ Dann verließen die Spieler unter tosendem Beifall das Feld. Tsubasa und Genzo vorneweg. Hinter ihnen gingen Mamuro und Lilly. „Du hast echt Power.“ „Danke aber ich konnte einfach nicht nur zu sehen.“ „Du greifst immer sofort ein?“ „Ja immer wenn ich weiß ich kann schlimmeres verhindern.“ „Super du bist echt super drauf ich freue mich total das du hier hergezogen bist.“ „Ich mich auch.“ „Hey Tsubasa Lilly hat ja echt super Power. „Ich wusste nicht das sie so was cooles drauf hat echt nicht.“ „So hat sich noch niemand getraut mit Hyuga zu reden.“ „Allerdings das ist ne starke Leistung.“ Tsubasa war sichtlich überrascht, denn Lilly war ihm noch nie so zornig wie eben aufgefallen. „Hey Captain zeig mir bitte mal deine Hand“ verlangte Sanae. „Oh das sieht ja schlimm aus. „keine Sorge es tut nicht weh sagte der Captain der Sieger-Elf. Er hob die

gesunde linke Hand und strich über Sanaes Wange. Sie bekam einen leichten Rotschimmer auf dem Gesicht. Lilly fiel das auf aber Tsubasa merkte wieder mal wider gar nichts.

Yukary saß mit gesenktem Kopf abseits vom Trubel. Sie war traurig, denn keiner hatte eine Idee den Umzug zu verhindern.

Lilly hielt ihre Idee noch geheim denn die Idee war noch nicht ganz ausgereift.

Sanae aber merkte das Lilly eine Idee hatte.

„Geht ihr mal schön duschen Jungs“ sagte Lilly bestimmt. Die Jungs verkrümelten sich in Richtung Dusche. Sanae scheuchte Lilly und Yukary ins Haus um ihre Aufgaben zu erledigen.

„Lilly du hast doch eine Idee oder?“ „Ja Yukary und Wakabayashi müssen den Eltern von Yukary offen ihre Gefühle gestehen.“ Super Idee die setzten wir morgen um.“ „Ja ist gut.“ Lilly lächelte.

Wie war's?

Bitte Kommis schreiben

Eure Lillienprincess